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令和４年度 第５２回 

沖縄県公民館研究大会で発表 
１１月１８日（金）中城村吉の浦会館をメイン会場に沖縄県公民館研究大会がハイブリッド開催されま

した。「これまで公民館は地域活動の拠点として、学習情報の提供や地域文化の保存継承等、活力と潤い

のある地域づくりのために大きな役割を担ってきた。今後も公民館には人々のつながりを支え、地域課題

を解決し、学びと実践の循環を通した地域を活性化させる役割がますます求められている。そこで、日頃

の実践をもとに、これからの公民館の在り方や直面する諸問題の解決に向けて研究討議を深め、今後の公

民館活動の一層の充実・発展を図るため」に開催されたものです。 

陽迎橋自治会は、午後からの「公民館と学校・家庭との連携のあり方」の第二分科会で「輝く未来へ 

子ども育成に支援全力」とのテーマで知花自治会長及び金城事務局員で発表しました。発表後の反響は大

きく、「大変感動しました」とか「沖縄の多くの地域に皆さんの活動が広がってほしい」などの感想が寄

せられました。 
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浦添市ＰＴＡ連合会シンポジウムで報告 
浦添市ＰＴＡ連合会主催のシンポジウムが浦添市中央公民館で行

われました。ＰＴＡ役員の皆さんからの要望にお応えして、陽迎橋

自治会の子どもの居場所で「不登校」と言われていた子どもたち

が、立派に成長した数多くの事例を知花自治会長及び金城事務局員

で報告しました。 

 

２０２２年も、コロナ禍で「大変な１年」でした 
「大変な時」だからこそ 

地域にお住いのおひとりお一人がつながり支え合うことの大切さを実感する１年になりました 

太陽クラブ定例会 再開しました 
５月２９日、３年ぶりに太陽クラブ（陽迎橋自治会の老人クラブ）の定例会を「お元気ですか会」とし

て開催しました。数年ぶりの集まりに参加者のみなさんの嬉しさが伝わってきました。コロナ禍で本当に

厳しい３年間だったのでしょう。その後、毎月の第３土曜日に定例会が行われ趣味の押し花教室も初めて

開催されました。そして、この１２月にはいよいよ忘年会も開催されます。 

 太陽クラブ忘年会のお知らせ  １２月１７日（土）午前１１時～ カラオケハウスとまと     



「陽迎橋の夏」と言えば 

夏休みラジオ体操 再開 

 

コロナ禍で２か年間中止となった陽迎橋自治会の夏休みラジオ体操も再開されました。７月２１日午前６

時半、和風亭駐車場には約２００人に子どもや地域の皆さんが集まってくれました。そして、リーダーとな

った約２０名の浦西中学校の生徒の皆さんも元気いっぱいの体操を披露してくれました。 
新春もちつき大会開催のお知らせ（予定） 

２０２３年１月９日（成人の日） 

 



地域にお住いの子どもからお年寄りまで、誰もが大切にされる地域をめざして・・・陽迎橋

自治会は、今日も明日も毎日奮闘中です。ぜひ自治会にご加入下さい。 

 

陽迎橋自治会にご加入下さい！ 
 

陽迎橋自治会は、地域の皆さんが安心して暮らせるために、防犯灯の設置、ボランティア 

活動、夏まつりに夏休みラジオ体操、共同清掃に各種広報物の配布など様々な活動をして 

います。 

このような自治会活動の費用は、市からの補助金や自治会会員の皆様の自治会費を財源と 

して、地域にお住いの皆さん一人ひとりにご協力を頂いています。 

明るく住みよい陽迎橋地域づくりのために、自治会に加入して頂きますようお願い申し上 

げます。 

 

陽迎橋自治会とは？ 
 

陽迎橋自治会は 

平成１９年１０月２０日に結成総会 

そして平成２１年４月１日に浦添市より認可を受けた 

浦添市で最も新しい自治会です。 
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陽迎橋自治会への加入は、下記の申込書にご記入のうえ自治会室にご持参下さい。

封筒に入れポストに投函して頂いても結構です。 

陽迎橋自治会・加入申込書   提 出 日： 令和  年   月   日 
 

名 前  連絡先・電話等  

住 所  

 

 

 

 

 

陽迎橋自治会（８７５－９０１1） 


